

Flüchtlingshilfe Heppenheim e.V.
Laudenbacher Tor 2
64646 Heppenheim
info@Fh-Hp.de
www.Fh-Hp.de
06252 9 667 667



Presseerklärung der Flüchtlingshilfe Heppenheim e.V.

Die russische Armee hat auf Geheiß ihres Präsidenten, Wladimir Putin, der Ukraine den Krieg erklärt und ist mit einem großen Truppenaufgebot völkerrechtswidrig in die Ukraine einmarschiert. Für diesen Angriffskrieg gibt es keinen einzigen akzeptablen Grund. Und entgegen allen Beteuerungen der russischen Propaganda werden gezielt zivile Einrichtungen angegriffen. Zivilisten, auch Kinder, werden getötet oder schwer verletzt, den Ukrainerinnen und Ukrainern wird unsägliches Leid zugefügt.

Die Flüchtlingshilfe Heppenheim verurteilt diese Aggression und fordert Herrn Putin auf, diesen durch nichts zu rechtfertigenden Krieg sofort zu beenden.

Die Menschen der Ukraine fliehen vor der Zerstörung ihrer Lebensgrundlagen zu uns und können nur wenig mehr als ihr eigenes Leben und das ihrer Kinder retten. Die Hilfsbereitschaft der Menschen in der europäischen Union und auch bei uns im Kreis Bergstraße ist groß. Erst am letzten Samstag hat unser Landrat Christian Engelhardt auf der Friedenskundgebung in Bensheim gesagt, dass die Ukrainerinnen und Ukrainer im Kreis Bergstraße herzlich willkommen sind und hier aufgenommen werden.

Die ersten Flüchtlinge sind bereits angekommen und bei Verwandten, Freunden oder Bekannten untergekommen. Aber viele werden diese Unterbringungsmöglichkeit nicht haben. Hilfsbereite Bürgerinnen und Bürger haben uns bereits Wohnraum für die Flüchtlinge angeboten. Aber der wird nicht ausreichen.

Bitte folgen Sie diesen Beispielen und melden Sie uns Ihre Unterbringungsmöglichkeiten. Schreiben Sie uns eine E-Mail an info@Fh-Hp.de .

Darüber hinaus sollten wir aber nicht die Flüchtlinge vergessen, die aus anderen Krisengebieten unserer Welt zu uns kommen. Auch dort gibt es Krieg, Vertreibung, Unterdrückung, Verfolgung, Folter und Tod. Alleine bis Ende März werden uns im Kreis Bergstraße 400 neue Flüchtlinge erreicht haben. Dazu kommen die Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine. Lassen Sie uns all diese Menschen begrüßen und unsere Bereitschaft zeigen, allen zu helfen.

Für die Flüchtlingshilfe Heppenheim

Burghard Klatt
(Vereinsvorsitzender)

Franz Beiwinkel
(Pressesprecher)

Flüchtlingshilfe Heppenheim e.V.
Laudenbacher Tor 2
64646 Heppenheim

Eingetragen beim Amtsgericht Darmstadt
Registerblatt VR 83921
Steuernummer 05 250 58501 – X\1.3a

Vorstand:
Burghard Klatt (Vorsitzender)
Janina Adler
Maja Borko
Saousan Issa
Dr. Lydia Kolonko
Bertold Liché

Spendenkonto:
Sparkasse Starkenburg

IBAN: DE 97 5095 1469 0000 0472 14